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◆理事・役員（2021.7～2022.6）

「命の大切さを知り、奉仕できる幸せ」
「未来のロータリーを築こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

SERVE TO CHANGE LIVES

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

「会員増強について」 会員増強委員長　笠　原　英　司
　先月8月は会員増強月間でしたが、コロナの為例会が中止になり9月になりました。会
員増強委員会として、会員増強のためには色 な々ところでコミュニケーションをとりなが
ら勧誘し続けることが有効です。ただ現在の社会情勢ではコロナのため不安が続き
又、経済状況が厳しく、色々な活動をすることに制限があり、非常にコミュニケーション
が取りにくくなっております。本当に難しい状況が続いております。
　このような状況下ではありますが、他クラブの会員増強についてのアンケート実施結果をご報告させ
ていただき、今後の活動の参考にして参りたいと思います。
　北西RC、今期の会員増強委員会運営計画書を作成するにおいて、岡本会長の重点目標は会員増
強、及び現会員維持がテーマとなっております。具体的な活動計画は2021～2022年度クラブ活動運営
計画書の５項目の中から、岡本会長は創立時の会員数54名に戻す方針ではありますが、このような社会
情勢の中ですので、今期増強委員会としての活動は、今までとは違い、会員の皆様方のお知り合いをご
紹介していただきたいと思います。会員の皆様にアポイントをとらせていただき、今後、会長と私とで会員
様にお願いに参りたいと思います。大変ご迷惑をおかけいたしますがご協力のほど、よろしくお願いします。
　やはりコロナ禍においては例会もままならない状況でありコミュニケーションをとる機会も非常に少な
い状況ですが会員全員一丸となって会員増強を行わないと非常に難しいことだと思います。
　会員増強の活動は創立時の会員数54名を目指すためには単年度では難しく思います。５年間ぐら
いの長期的に活動を継続していかなくては達成は不可能だと思います。
　また、出席部会においても活動計画に６項目を計画しておりますが、一番重要なのは現会員の退会を
阻止することです。そのためには例会の数は少ないですが、楽しいロータリー、夢多きロータリーを作るた
め関係委員会と連携しながら素敵な例会ができるよう頑張って参りますのでよろしくお願いいたします。

「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」について 
青少年奉仕委員長　鴨　井　利　典

◎第６回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム担当表（案）
事　前… 学校案内、 審査員連絡、 勧誘、 パンフ作成、 表彰状準備、 看板発注
事前および当日… 参加校担当、 プレゼン資料確認
当　日… 会場設営、 ＰＣ接続・ZOOM、 受付担当、 審査員接待、 表彰担当、 
 タイムキーパー、 写真担当、 誘導・案内、 司会
◎第６回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム  スケジュール  （案）
○審査員長　　 
○審査員　　　 　   
○審査員　　　    
〇司　会       
　開　会 12:30 ～ 12:35
　開会挨拶 12:35 ～ 12:42
　ロータリーについて 12:42 ～ 12:50
◆　歴史研究発表　◆  発表 10 分、入替含め 15 分 
① 12:50 ～ 13:05　　② 13:05 ～ 13:20　　③ 13:20 ～ 13:35　　④ 13:35 ～ 13:50
⑤ 13:50 ～ 14:05　　⑥ 14:05 ～ 14:20
休憩　～10分～
⑦ 14:30 ～ 14:45　　⑧ 14:45 ～ 15:00　　⑨ 15:00 ～ 15:15　　⑩ 15:15 ～ 15:30
⑪ 15:30 ～ 15:45
休憩　～15分～（審査）
講　評 審査員３名 16：00～16：25
審査発表＆表彰 フォーラム実行委員長 16：25～16：45
閉会挨拶 岡山北西ロータリークラブ副会長 16：45～16：50
閉　会  17:00

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　11名 出 席 率　75.56％　　　　
欠 席 者　川本，児島，小菅，楠，三宅，森本，鈴木，田原，竹本，丹治，氏房

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　暫くぶりに皆さんとお会いし、やはり例会ありきの、ロータリー活動であると実感しております。昨日12
日で、岡山県に発令されていました“緊急事態宣言”は、“まん延防止条例”に変わりました。この二つ
の措置の違いは、飲食店などに対し、緊急の場合は、休業、時間短縮に命令や要請が出来る、まん
延防止は休業の命令、要請は出来ない、営業時間の短縮のみの要請となる。また酒類の提供は、感
染が下降傾向にある場合という条件付きということになっていますが、いずれにしても我々には、自粛の生活が必要と
いうことです。
　治療薬の申請という報道がありました。英国のメーカーですが、グラクソスミスクラインから、厚労省へ申請済みです。
点滴薬ですが静脈へ点滴投与、正常細胞へのウイルス感染を阻止し、感染した細胞を除去する作用で大きな効果
があります。また国内メーカーでは中外、塩野義も治験が進んでおり、早ければ２０２２年春には申請、生産の期待ありと
の報道です。また新しい取り組みとして、国内製薬各社の創薬データを相互開放し、開発に向け、外国メーカーに対抗
しようとの協力体制が出来たという報道もあります。やっとこの事態になって、同じ方向をみるという思いが共有できた
のかなと思われます。小野、第一三共、協和キリンなど８社の名前が挙がっています。またワクチンについては、現在の
処5社の２２年度に申請、製造の予定がありとの事で塩野義、第一三共、アンジェス、KMバイオロジクス、VLPセラ
ビューティクス、の各社が国の“ワクチン生産体制等緊急整備事業”に採択されて、資金の援助がなされるとの報道
です。これも外国に比べれば、大きく遅れており、早ければ、外国メーカーのワクチンの調達の苦労も少なかったのでは
とも思います。国内メーカーも、ワクチンは、子供の病気のため程度の捉え方と、また資金の面の心配で、製品化出来な
い際のリスクを考えた事も否めません。メーカーにとって、過去の薬害補償で、大きく経営が破綻した実例も注力の遅
れた原因の一つともあるようです。今後もコロナおよびウイルスとの闘いは続くと思われ、日本国内でのワクチン調達に
向け、長期の取り組みを期待します。
幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之

① 9月のロータリーレートは1$＝110円です。
② ロータリー日本財団 確定申告用寄附金領収証を配付しております。
③ ロータリーの友９月号、ガバナー月信Vol.３を配付しております。
④ 「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」開催についての資料、「会員増強委員
会」の資料、「社会奉仕委員会活動報告」を配付しております。

⑤ 本日例会終了後13：30より3F「ルビーの間」において「第5回IM実行委員会」を開催いたしますので実行委
員会各委員長の皆様はご出席ください。

⑥ 次週9月20日㈪は、敬老の日・祝日となっておりますので、例会はございません。お間違いのないようお願いい
たします。次回の例会は9月27日㈪12：30～です。

⑦ 財団室NEWS 9月号、ハイライトよねやまVol.257、米山梅吉記念館館報Vol.38、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

岡本会長 : 久し振りの通常例会で皆さんに会えてスマイルです。今後も自粛の生活は続きますが、御自愛ください。
末吉会員 : 新たな例会の形式となりますがよろしくお願い致します。
高橋会員 : 仲田会員にZOOMを原価で設定してもらいました。スマイルします。
山下会員 : 久しぶりに例会に出席できたのでスマイルします。

次男がワクチン接種の為、埼玉から帰ってきました。2年ぶりに会いましたのでスマイルします。
久松会員 : お誕生日に美味しいお肉をいただきありがとうございました。藤木さん、ありがとうございました。

 5件17,050円（累計223,750円）

9月誕生日会員一言スピーチ 
　　　

職業奉仕表彰ご推薦のお願い 職業奉仕委員長　久　松　哲　生
　本年度、職業奉仕委員会活動の一環として、10月25日㈪例会の席において職業奉仕表彰を実施致します。
　勤続年数等の条件はございません。当クラブ職業奉仕の精神の高揚とその実践への趣旨にのっとり、奮って会
員事業所の優良従業員の方、並びに地域で活躍をされている方をご推薦くださいますよう、お願い申し上げます。
　尚、準備の都合上、9月27日㈪までに、別紙推薦書を岡山北西RC事務局までご提出くださいますようお願い申
し上げます。
◆岡山北西ＲＣ事務局　FAX 086-224-4288　Ｅ-mail hokusei@ok6rc.jp
※新型コロナウィルス感染拡大状況によっては、 実施日が変更になるかもしれません。

社会奉仕委員会活動報告 社会奉仕委員長　原　　全　伸
① 子どもシェルターモモ
定例会　8月16日㈪14:30～ 日笠幹事、野田会員、原
・岡町の新しいアフターケア相談所で開催しました。
・ＮＰＯ法人子どもシェルターモモの正会員として登録を行いました。
・アフターケア支援（学習支援、就労支援）について情報交換を行いました。
・次回の定例会は、9月27日㈪14:00～

②あした彩／犯罪被害者支援関連
大学訪問
・コロナの感染拡大状況を鑑み、８月に予定していた訪問は中止。コロナの感染拡大状況が落ち着くまで延期
とします。 ※引き続き、未訪問の学校を順次訪問の予定です。

オンラインイベント
・学生側の実行委員会で企画書（案）を制作中。
8月27日に県警犯罪被害者支援室を訪問し、企画内容について説明、意見交換を行いました。支援室からい
ただいた意見を反映した企画書（Ver.0.8）を各校リーダーに配信、9月20日を目途に意見集約を行い、ブラッ
シュアップ。夏休み明けの10月1日から本格始動。
⇒イベント名称「犯罪被害者支援オンライン交流会」日程は2月20日㈰10：00～16：30／最終リハーサル2月11日㈷で調整中
・今後の進め方について
ＲＣ側の実行委員と学生側の実行委員との間で定例会を開催し、推進していきます。
（適時、理事会・30周年実行委員会、会員のみなさまにも報告していきます）
実行委員は、樋口社会奉仕副委員長、 鴨井青少年奉仕委員長、 山田青少年奉仕副委員長
　　　　　 仲田30周年副実行委員長、 日笠幹事、 鈴木会計、 原です。（※随時募集中）
※30周年の記念事業として開催するので、今から日程調整をお願いします。

・あした彩のＨＰ開設（オンラインイベントの付帯事業）について
8月20日倉敷芸術科学大学「大樹」のメンバーと顧問の徳田先生を交えて意見交換。
まずは、当クラブのＨＰ内に『あした彩』の頁を追加する方向で検討を進める。
⇒ 実行委員会、デジタル部会と相談をしながら進めていきます。

・ＲＣとの合同勉強会の開催
オンラインイベントのリハーサルとしてＲＣとの合同勉強会を開催する
〇紙芝居（山陽学園大学）・人形劇（ノートルダム清心女子大学）のリハーサル
〇交通事故被害者のご遺族による講演ビデオの視聴＋グループワーク

・「飲酒状態体験ゴーグル（よっぱらいメガネ）」の購入
今回のオンラインイベントのテーマは交通犯罪（飲酒運転）をテーマに掲げています。「飲酒状態体験ゴーグ
ル」は、酔っ払っている状態をしらふで“酩酊シミュレーション体験”ができる教材で、当イベントや勉強会、学
園祭で体験できるコーナーを設けたいとの要望を受け社会奉仕委員会の予算で購入します。

補足…10月18日の例会で卓話をいただくあした彩（ノートルダム清心女子大学）の交通事故をテーマにした「人
形劇」のお披露目ですが、先の緊急事態宣言などの行動制限により人形の制作が遅れています。もし、間に合わ
ないようであれば制作にかける思いとかオンラインイベントについてのお話をいただく予定です。

10月4日㈪　
「留学生活で感じたことと

将来の夢」
米山奨学生  兪 晨茜  様

「米山記念奨学会の豆知識」
米山カウンセラー
　　藤  岡   温  会員

9月27日㈪　
「閑谷学校と教育」
公益財団法人 特別史跡
旧閑谷学校 顕彰保存会
理事長  國友  道一  様
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「会員増強について」 会員増強委員長　笠　原　英　司
　先月8月は会員増強月間でしたが、コロナの為例会が中止になり9月になりました。会
員増強委員会として、会員増強のためには色 な々ところでコミュニケーションをとりなが
ら勧誘し続けることが有効です。ただ現在の社会情勢ではコロナのため不安が続き
又、経済状況が厳しく、色々な活動をすることに制限があり、非常にコミュニケーション
が取りにくくなっております。本当に難しい状況が続いております。
　このような状況下ではありますが、他クラブの会員増強についてのアンケート実施結果をご報告させ
ていただき、今後の活動の参考にして参りたいと思います。
　北西RC、今期の会員増強委員会運営計画書を作成するにおいて、岡本会長の重点目標は会員増
強、及び現会員維持がテーマとなっております。具体的な活動計画は2021～2022年度クラブ活動運営
計画書の５項目の中から、岡本会長は創立時の会員数54名に戻す方針ではありますが、このような社会
情勢の中ですので、今期増強委員会としての活動は、今までとは違い、会員の皆様方のお知り合いをご
紹介していただきたいと思います。会員の皆様にアポイントをとらせていただき、今後、会長と私とで会員
様にお願いに参りたいと思います。大変ご迷惑をおかけいたしますがご協力のほど、よろしくお願いします。
　やはりコロナ禍においては例会もままならない状況でありコミュニケーションをとる機会も非常に少な
い状況ですが会員全員一丸となって会員増強を行わないと非常に難しいことだと思います。
　会員増強の活動は創立時の会員数54名を目指すためには単年度では難しく思います。５年間ぐら
いの長期的に活動を継続していかなくては達成は不可能だと思います。
　また、出席部会においても活動計画に６項目を計画しておりますが、一番重要なのは現会員の退会を
阻止することです。そのためには例会の数は少ないですが、楽しいロータリー、夢多きロータリーを作るた
め関係委員会と連携しながら素敵な例会ができるよう頑張って参りますのでよろしくお願いいたします。

「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」について 
青少年奉仕委員長　鴨　井　利　典

◎第６回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム担当表（案）
事　前… 学校案内、 審査員連絡、 勧誘、 パンフ作成、 表彰状準備、 看板発注
事前および当日… 参加校担当、 プレゼン資料確認
当　日… 会場設営、 ＰＣ接続・ZOOM、 受付担当、 審査員接待、 表彰担当、 
 タイムキーパー、 写真担当、 誘導・案内、 司会
◎第６回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム  スケジュール  （案）
○審査員長　　 
○審査員　　　 　   
○審査員　　　    
〇司　会       
　開　会 12:30 ～ 12:35
　開会挨拶 12:35 ～ 12:42
　ロータリーについて 12:42 ～ 12:50
◆　歴史研究発表　◆  発表 10 分、入替含め 15 分 
① 12:50 ～ 13:05　　② 13:05 ～ 13:20　　③ 13:20 ～ 13:35　　④ 13:35 ～ 13:50
⑤ 13:50 ～ 14:05　　⑥ 14:05 ～ 14:20
休憩　～10分～
⑦ 14:30 ～ 14:45　　⑧ 14:45 ～ 15:00　　⑨ 15:00 ～ 15:15　　⑩ 15:15 ～ 15:30
⑪ 15:30 ～ 15:45
休憩　～15分～（審査）
講　評 審査員３名 16：00～16：25
審査発表＆表彰 フォーラム実行委員長 16：25～16：45
閉会挨拶 岡山北西ロータリークラブ副会長 16：45～16：50
閉　会  17:00

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　11名 出 席 率　75.56％　　　　
欠 席 者　川本，児島，小菅，楠，三宅，森本，鈴木，田原，竹本，丹治，氏房

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　暫くぶりに皆さんとお会いし、やはり例会ありきの、ロータリー活動であると実感しております。昨日12
日で、岡山県に発令されていました“緊急事態宣言”は、“まん延防止条例”に変わりました。この二つ
の措置の違いは、飲食店などに対し、緊急の場合は、休業、時間短縮に命令や要請が出来る、まん
延防止は休業の命令、要請は出来ない、営業時間の短縮のみの要請となる。また酒類の提供は、感
染が下降傾向にある場合という条件付きということになっていますが、いずれにしても我々には、自粛の生活が必要と
いうことです。
　治療薬の申請という報道がありました。英国のメーカーですが、グラクソスミスクラインから、厚労省へ申請済みです。
点滴薬ですが静脈へ点滴投与、正常細胞へのウイルス感染を阻止し、感染した細胞を除去する作用で大きな効果
があります。また国内メーカーでは中外、塩野義も治験が進んでおり、早ければ２０２２年春には申請、生産の期待ありと
の報道です。また新しい取り組みとして、国内製薬各社の創薬データを相互開放し、開発に向け、外国メーカーに対抗
しようとの協力体制が出来たという報道もあります。やっとこの事態になって、同じ方向をみるという思いが共有できた
のかなと思われます。小野、第一三共、協和キリンなど８社の名前が挙がっています。またワクチンについては、現在の
処5社の２２年度に申請、製造の予定がありとの事で塩野義、第一三共、アンジェス、KMバイオロジクス、VLPセラ
ビューティクス、の各社が国の“ワクチン生産体制等緊急整備事業”に採択されて、資金の援助がなされるとの報道
です。これも外国に比べれば、大きく遅れており、早ければ、外国メーカーのワクチンの調達の苦労も少なかったのでは
とも思います。国内メーカーも、ワクチンは、子供の病気のため程度の捉え方と、また資金の面の心配で、製品化出来な
い際のリスクを考えた事も否めません。メーカーにとって、過去の薬害補償で、大きく経営が破綻した実例も注力の遅
れた原因の一つともあるようです。今後もコロナおよびウイルスとの闘いは続くと思われ、日本国内でのワクチン調達に
向け、長期の取り組みを期待します。
幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之

① 9月のロータリーレートは1$＝110円です。
② ロータリー日本財団 確定申告用寄附金領収証を配付しております。
③ ロータリーの友９月号、ガバナー月信Vol.３を配付しております。
④ 「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」開催についての資料、「会員増強委員
会」の資料、「社会奉仕委員会活動報告」を配付しております。

⑤ 本日例会終了後13：30より3F「ルビーの間」において「第5回IM実行委員会」を開催いたしますので実行委
員会各委員長の皆様はご出席ください。

⑥ 次週9月20日㈪は、敬老の日・祝日となっておりますので、例会はございません。お間違いのないようお願いい
たします。次回の例会は9月27日㈪12：30～です。

⑦ 財団室NEWS 9月号、ハイライトよねやまVol.257、米山梅吉記念館館報Vol.38、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

岡本会長 : 久し振りの通常例会で皆さんに会えてスマイルです。今後も自粛の生活は続きますが、御自愛ください。
末吉会員 : 新たな例会の形式となりますがよろしくお願い致します。
高橋会員 : 仲田会員にZOOMを原価で設定してもらいました。スマイルします。
山下会員 : 久しぶりに例会に出席できたのでスマイルします。

次男がワクチン接種の為、埼玉から帰ってきました。2年ぶりに会いましたのでスマイルします。
久松会員 : お誕生日に美味しいお肉をいただきありがとうございました。藤木さん、ありがとうございました。

 5件17,050円（累計223,750円）

9月誕生日会員一言スピーチ 
　　　

職業奉仕表彰ご推薦のお願い 職業奉仕委員長　久　松　哲　生
　本年度、職業奉仕委員会活動の一環として、10月25日㈪例会の席において職業奉仕表彰を実施致します。
　勤続年数等の条件はございません。当クラブ職業奉仕の精神の高揚とその実践への趣旨にのっとり、奮って会
員事業所の優良従業員の方、並びに地域で活躍をされている方をご推薦くださいますよう、お願い申し上げます。
　尚、準備の都合上、9月27日㈪までに、別紙推薦書を岡山北西RC事務局までご提出くださいますようお願い申
し上げます。
◆岡山北西ＲＣ事務局　FAX 086-224-4288　Ｅ-mail hokusei@ok6rc.jp
※新型コロナウィルス感染拡大状況によっては、 実施日が変更になるかもしれません。

社会奉仕委員会活動報告 社会奉仕委員長　原　　全　伸
① 子どもシェルターモモ
定例会　8月16日㈪14:30～ 日笠幹事、野田会員、原
・岡町の新しいアフターケア相談所で開催しました。
・ＮＰＯ法人子どもシェルターモモの正会員として登録を行いました。
・アフターケア支援（学習支援、就労支援）について情報交換を行いました。
・次回の定例会は、9月27日㈪14:00～

②あした彩／犯罪被害者支援関連
大学訪問
・コロナの感染拡大状況を鑑み、８月に予定していた訪問は中止。コロナの感染拡大状況が落ち着くまで延期
とします。 ※引き続き、未訪問の学校を順次訪問の予定です。
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⇒イベント名称「犯罪被害者支援オンライン交流会」日程は2月20日㈰10：00～16：30／最終リハーサル2月11日㈷で調整中
・今後の進め方について
ＲＣ側の実行委員と学生側の実行委員との間で定例会を開催し、推進していきます。
（適時、理事会・30周年実行委員会、会員のみなさまにも報告していきます）
実行委員は、樋口社会奉仕副委員長、 鴨井青少年奉仕委員長、 山田青少年奉仕副委員長
　　　　　 仲田30周年副実行委員長、 日笠幹事、 鈴木会計、 原です。（※随時募集中）
※30周年の記念事業として開催するので、今から日程調整をお願いします。

・あした彩のＨＰ開設（オンラインイベントの付帯事業）について
8月20日倉敷芸術科学大学「大樹」のメンバーと顧問の徳田先生を交えて意見交換。
まずは、当クラブのＨＰ内に『あした彩』の頁を追加する方向で検討を進める。
⇒ 実行委員会、デジタル部会と相談をしながら進めていきます。

・ＲＣとの合同勉強会の開催
オンラインイベントのリハーサルとしてＲＣとの合同勉強会を開催する
〇紙芝居（山陽学園大学）・人形劇（ノートルダム清心女子大学）のリハーサル
〇交通事故被害者のご遺族による講演ビデオの視聴＋グループワーク

・「飲酒状態体験ゴーグル（よっぱらいメガネ）」の購入
今回のオンラインイベントのテーマは交通犯罪（飲酒運転）をテーマに掲げています。「飲酒状態体験ゴーグ
ル」は、酔っ払っている状態をしらふで“酩酊シミュレーション体験”ができる教材で、当イベントや勉強会、学
園祭で体験できるコーナーを設けたいとの要望を受け社会奉仕委員会の予算で購入します。

補足…10月18日の例会で卓話をいただくあした彩（ノートルダム清心女子大学）の交通事故をテーマにした「人
形劇」のお披露目ですが、先の緊急事態宣言などの行動制限により人形の制作が遅れています。もし、間に合わ
ないようであれば制作にかける思いとかオンラインイベントについてのお話をいただく予定です。
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・アフターケア支援（学習支援、就労支援）について情報交換を行いました。
・次回の定例会は、9月27日㈪14:00～

②あした彩／犯罪被害者支援関連
大学訪問
・コロナの感染拡大状況を鑑み、８月に予定していた訪問は中止。コロナの感染拡大状況が落ち着くまで延期
とします。 ※引き続き、未訪問の学校を順次訪問の予定です。

オンラインイベント
・学生側の実行委員会で企画書（案）を制作中。
8月27日に県警犯罪被害者支援室を訪問し、企画内容について説明、意見交換を行いました。支援室からい
ただいた意見を反映した企画書（Ver.0.8）を各校リーダーに配信、9月20日を目途に意見集約を行い、ブラッ
シュアップ。夏休み明けの10月1日から本格始動。
⇒イベント名称「犯罪被害者支援オンライン交流会」日程は2月20日㈰10：00～16：30／最終リハーサル2月11日㈷で調整中
・今後の進め方について
ＲＣ側の実行委員と学生側の実行委員との間で定例会を開催し、推進していきます。
（適時、理事会・30周年実行委員会、会員のみなさまにも報告していきます）
実行委員は、樋口社会奉仕副委員長、 鴨井青少年奉仕委員長、 山田青少年奉仕副委員長
　　　　　 仲田30周年副実行委員長、 日笠幹事、 鈴木会計、 原です。（※随時募集中）
※30周年の記念事業として開催するので、今から日程調整をお願いします。

・あした彩のＨＰ開設（オンラインイベントの付帯事業）について
8月20日倉敷芸術科学大学「大樹」のメンバーと顧問の徳田先生を交えて意見交換。
まずは、当クラブのＨＰ内に『あした彩』の頁を追加する方向で検討を進める。
⇒ 実行委員会、デジタル部会と相談をしながら進めていきます。

・ＲＣとの合同勉強会の開催
オンラインイベントのリハーサルとしてＲＣとの合同勉強会を開催する
〇紙芝居（山陽学園大学）・人形劇（ノートルダム清心女子大学）のリハーサル
〇交通事故被害者のご遺族による講演ビデオの視聴＋グループワーク

・「飲酒状態体験ゴーグル（よっぱらいメガネ）」の購入
今回のオンラインイベントのテーマは交通犯罪（飲酒運転）をテーマに掲げています。「飲酒状態体験ゴーグ
ル」は、酔っ払っている状態をしらふで“酩酊シミュレーション体験”ができる教材で、当イベントや勉強会、学
園祭で体験できるコーナーを設けたいとの要望を受け社会奉仕委員会の予算で購入します。

補足…10月18日の例会で卓話をいただくあした彩（ノートルダム清心女子大学）の交通事故をテーマにした「人
形劇」のお披露目ですが、先の緊急事態宣言などの行動制限により人形の制作が遅れています。もし、間に合わ
ないようであれば制作にかける思いとかオンラインイベントについてのお話をいただく予定です。

－２－

クラブ情報 クラブ情報 

前回９月13日の例会記録前回９月13日の例会記録

入江会員、 木本会員、 小松会員、 橘高会員、 日笠会員



「会員増強について」 会員増強委員長　笠　原　英　司
　先月8月は会員増強月間でしたが、コロナの為例会が中止になり9月になりました。会
員増強委員会として、会員増強のためには色 な々ところでコミュニケーションをとりなが
ら勧誘し続けることが有効です。ただ現在の社会情勢ではコロナのため不安が続き
又、経済状況が厳しく、色々な活動をすることに制限があり、非常にコミュニケーション
が取りにくくなっております。本当に難しい状況が続いております。
　このような状況下ではありますが、他クラブの会員増強についてのアンケート実施結果をご報告させ
ていただき、今後の活動の参考にして参りたいと思います。
　北西RC、今期の会員増強委員会運営計画書を作成するにおいて、岡本会長の重点目標は会員増
強、及び現会員維持がテーマとなっております。具体的な活動計画は2021～2022年度クラブ活動運営
計画書の５項目の中から、岡本会長は創立時の会員数54名に戻す方針ではありますが、このような社会
情勢の中ですので、今期増強委員会としての活動は、今までとは違い、会員の皆様方のお知り合いをご
紹介していただきたいと思います。会員の皆様にアポイントをとらせていただき、今後、会長と私とで会員
様にお願いに参りたいと思います。大変ご迷惑をおかけいたしますがご協力のほど、よろしくお願いします。
　やはりコロナ禍においては例会もままならない状況でありコミュニケーションをとる機会も非常に少な
い状況ですが会員全員一丸となって会員増強を行わないと非常に難しいことだと思います。
　会員増強の活動は創立時の会員数54名を目指すためには単年度では難しく思います。５年間ぐら
いの長期的に活動を継続していかなくては達成は不可能だと思います。
　また、出席部会においても活動計画に６項目を計画しておりますが、一番重要なのは現会員の退会を
阻止することです。そのためには例会の数は少ないですが、楽しいロータリー、夢多きロータリーを作るた
め関係委員会と連携しながら素敵な例会ができるよう頑張って参りますのでよろしくお願いいたします。

「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」について 
青少年奉仕委員長　鴨　井　利　典

◎第６回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム担当表（案）
事　前… 学校案内、 審査員連絡、 勧誘、 パンフ作成、 表彰状準備、 看板発注
事前および当日… 参加校担当、 プレゼン資料確認
当　日… 会場設営、 ＰＣ接続・ZOOM、 受付担当、 審査員接待、 表彰担当、 
 タイムキーパー、 写真担当、 誘導・案内、 司会
◎第６回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム  スケジュール  （案）
○審査員長　　 
○審査員　　　 　   
○審査員　　　    
〇司　会       
　開　会 12:30 ～ 12:35
　開会挨拶 12:35 ～ 12:42
　ロータリーについて 12:42 ～ 12:50
◆　歴史研究発表　◆  発表 10 分、入替含め 15 分 
① 12:50 ～ 13:05　　② 13:05 ～ 13:20　　③ 13:20 ～ 13:35　　④ 13:35 ～ 13:50
⑤ 13:50 ～ 14:05　　⑥ 14:05 ～ 14:20
休憩　～10分～
⑦ 14:30 ～ 14:45　　⑧ 14:45 ～ 15:00　　⑨ 15:00 ～ 15:15　　⑩ 15:15 ～ 15:30
⑪ 15:30 ～ 15:45
休憩　～15分～（審査）
講　評 審査員３名 16：00～16：25
審査発表＆表彰 フォーラム実行委員長 16：25～16：45
閉会挨拶 岡山北西ロータリークラブ副会長 16：45～16：50
閉　会  17:00

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　11名 出 席 率　75.56％　　　　
欠 席 者　川本，児島，小菅，楠，三宅，森本，鈴木，田原，竹本，丹治，氏房

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　暫くぶりに皆さんとお会いし、やはり例会ありきの、ロータリー活動であると実感しております。昨日12
日で、岡山県に発令されていました“緊急事態宣言”は、“まん延防止条例”に変わりました。この二つ
の措置の違いは、飲食店などに対し、緊急の場合は、休業、時間短縮に命令や要請が出来る、まん
延防止は休業の命令、要請は出来ない、営業時間の短縮のみの要請となる。また酒類の提供は、感
染が下降傾向にある場合という条件付きということになっていますが、いずれにしても我々には、自粛の生活が必要と
いうことです。
　治療薬の申請という報道がありました。英国のメーカーですが、グラクソスミスクラインから、厚労省へ申請済みです。
点滴薬ですが静脈へ点滴投与、正常細胞へのウイルス感染を阻止し、感染した細胞を除去する作用で大きな効果
があります。また国内メーカーでは中外、塩野義も治験が進んでおり、早ければ２０２２年春には申請、生産の期待ありと
の報道です。また新しい取り組みとして、国内製薬各社の創薬データを相互開放し、開発に向け、外国メーカーに対抗
しようとの協力体制が出来たという報道もあります。やっとこの事態になって、同じ方向をみるという思いが共有できた
のかなと思われます。小野、第一三共、協和キリンなど８社の名前が挙がっています。またワクチンについては、現在の
処5社の２２年度に申請、製造の予定がありとの事で塩野義、第一三共、アンジェス、KMバイオロジクス、VLPセラ
ビューティクス、の各社が国の“ワクチン生産体制等緊急整備事業”に採択されて、資金の援助がなされるとの報道
です。これも外国に比べれば、大きく遅れており、早ければ、外国メーカーのワクチンの調達の苦労も少なかったのでは
とも思います。国内メーカーも、ワクチンは、子供の病気のため程度の捉え方と、また資金の面の心配で、製品化出来な
い際のリスクを考えた事も否めません。メーカーにとって、過去の薬害補償で、大きく経営が破綻した実例も注力の遅
れた原因の一つともあるようです。今後もコロナおよびウイルスとの闘いは続くと思われ、日本国内でのワクチン調達に
向け、長期の取り組みを期待します。
幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之

① 9月のロータリーレートは1$＝110円です。
② ロータリー日本財団 確定申告用寄附金領収証を配付しております。
③ ロータリーの友９月号、ガバナー月信Vol.３を配付しております。
④ 「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」開催についての資料、「会員増強委員
会」の資料、「社会奉仕委員会活動報告」を配付しております。

⑤ 本日例会終了後13：30より3F「ルビーの間」において「第5回IM実行委員会」を開催いたしますので実行委
員会各委員長の皆様はご出席ください。

⑥ 次週9月20日㈪は、敬老の日・祝日となっておりますので、例会はございません。お間違いのないようお願いい
たします。次回の例会は9月27日㈪12：30～です。

⑦ 財団室NEWS 9月号、ハイライトよねやまVol.257、米山梅吉記念館館報Vol.38、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

岡本会長 : 久し振りの通常例会で皆さんに会えてスマイルです。今後も自粛の生活は続きますが、御自愛ください。
末吉会員 : 新たな例会の形式となりますがよろしくお願い致します。
高橋会員 : 仲田会員にZOOMを原価で設定してもらいました。スマイルします。
山下会員 : 久しぶりに例会に出席できたのでスマイルします。

次男がワクチン接種の為、埼玉から帰ってきました。2年ぶりに会いましたのでスマイルします。
久松会員 : お誕生日に美味しいお肉をいただきありがとうございました。藤木さん、ありがとうございました。

 5件17,050円（累計223,750円）

9月誕生日会員一言スピーチ 
　　　

職業奉仕表彰ご推薦のお願い 職業奉仕委員長　久　松　哲　生
　本年度、職業奉仕委員会活動の一環として、10月25日㈪例会の席において職業奉仕表彰を実施致します。
　勤続年数等の条件はございません。当クラブ職業奉仕の精神の高揚とその実践への趣旨にのっとり、奮って会
員事業所の優良従業員の方、並びに地域で活躍をされている方をご推薦くださいますよう、お願い申し上げます。
　尚、準備の都合上、9月27日㈪までに、別紙推薦書を岡山北西RC事務局までご提出くださいますようお願い申
し上げます。
◆岡山北西ＲＣ事務局　FAX 086-224-4288　Ｅ-mail hokusei@ok6rc.jp
※新型コロナウィルス感染拡大状況によっては、 実施日が変更になるかもしれません。

社会奉仕委員会活動報告 社会奉仕委員長　原　　全　伸
① 子どもシェルターモモ
定例会　8月16日㈪14:30～ 日笠幹事、野田会員、原
・岡町の新しいアフターケア相談所で開催しました。
・ＮＰＯ法人子どもシェルターモモの正会員として登録を行いました。
・アフターケア支援（学習支援、就労支援）について情報交換を行いました。
・次回の定例会は、9月27日㈪14:00～

②あした彩／犯罪被害者支援関連
大学訪問
・コロナの感染拡大状況を鑑み、８月に予定していた訪問は中止。コロナの感染拡大状況が落ち着くまで延期
とします。 ※引き続き、未訪問の学校を順次訪問の予定です。

オンラインイベント
・学生側の実行委員会で企画書（案）を制作中。
8月27日に県警犯罪被害者支援室を訪問し、企画内容について説明、意見交換を行いました。支援室からい
ただいた意見を反映した企画書（Ver.0.8）を各校リーダーに配信、9月20日を目途に意見集約を行い、ブラッ
シュアップ。夏休み明けの10月1日から本格始動。
⇒イベント名称「犯罪被害者支援オンライン交流会」日程は2月20日㈰10：00～16：30／最終リハーサル2月11日㈷で調整中
・今後の進め方について
ＲＣ側の実行委員と学生側の実行委員との間で定例会を開催し、推進していきます。
（適時、理事会・30周年実行委員会、会員のみなさまにも報告していきます）
実行委員は、樋口社会奉仕副委員長、 鴨井青少年奉仕委員長、 山田青少年奉仕副委員長
　　　　　 仲田30周年副実行委員長、 日笠幹事、 鈴木会計、 原です。（※随時募集中）
※30周年の記念事業として開催するので、今から日程調整をお願いします。

・あした彩のＨＰ開設（オンラインイベントの付帯事業）について
8月20日倉敷芸術科学大学「大樹」のメンバーと顧問の徳田先生を交えて意見交換。
まずは、当クラブのＨＰ内に『あした彩』の頁を追加する方向で検討を進める。
⇒ 実行委員会、デジタル部会と相談をしながら進めていきます。

・ＲＣとの合同勉強会の開催
オンラインイベントのリハーサルとしてＲＣとの合同勉強会を開催する
〇紙芝居（山陽学園大学）・人形劇（ノートルダム清心女子大学）のリハーサル
〇交通事故被害者のご遺族による講演ビデオの視聴＋グループワーク

・「飲酒状態体験ゴーグル（よっぱらいメガネ）」の購入
今回のオンラインイベントのテーマは交通犯罪（飲酒運転）をテーマに掲げています。「飲酒状態体験ゴーグ
ル」は、酔っ払っている状態をしらふで“酩酊シミュレーション体験”ができる教材で、当イベントや勉強会、学
園祭で体験できるコーナーを設けたいとの要望を受け社会奉仕委員会の予算で購入します。

補足…10月18日の例会で卓話をいただくあした彩（ノートルダム清心女子大学）の交通事故をテーマにした「人
形劇」のお披露目ですが、先の緊急事態宣言などの行動制限により人形の制作が遅れています。もし、間に合わ
ないようであれば制作にかける思いとかオンラインイベントについてのお話をいただく予定です。

－３－

本日のメニュー（９月27日）洋風弁当
次回のメニュー（10月４日（ヘルシーランチ））

丼　物　鶏南蛮丼（鶏もも、玉葱、水菜、貝割、葱、サニーレタス）　　
小　鉢　揚げしらす、胡瓜、若芽、糸花鰹、加減酢ジュレ　　　赤出汁　三種　　　
香　物　三種　　  水菓子　梨、マスカット（ジュレ）、ミント葉　　  コーヒー

　　会報部会／入江 直人・児島 正典

前回メニュー（9月13日） ： 
マナガツオのムニエル 
小松菜のソース

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


